



viernes 9 de diciembre de 2011

Dos nuevos Circuitos Provinciales a la palestra

Previamente se había celebrado el correspondiente a BTT

Antequera albergará el de Natación (18 de Febrero) y el de Karate (31 de Marzo)

La pasada semana tuvo lugar en la Diputación Provincial de Málaga dos reuniones correspondientes a otros tantos circuitos provinciales a celebrar en el transcurso de los inicios del nuevo año en los que también hubo presencia de técnicos del PDM de Antequera, dado que nuestra ciudad albergara a los mismos que en cuestión serán los de Karate y Natación.

En cada uno de los casos ya existen fechas oficiales de celebración, en el caso del de Natación de Invierno este se disputará el 18 de Febrero. En el caso del de Karate su fecha de celebración será el 31 de Marzo. En fechas previas se había celebrado también la reunión correspondiente al Circuito de BTT en la que nuestra ciudad también organinazrá competición el próximo año.